



Alles rund um die Schönheit

Es wird Vieles getan, um jung, schön und attraktiv auszusehen. Dabei muss manchmal die Schönheitschirurgie nachhelfen

Dr. med. Mehmet Akbas kann auf langjährige Erfahrung im Bereich der plastisch-ästhetischen Chirurgie zurückblicken. Die Ansprüche an die Qualität sind hervorragend. Dr. med. Mehmet Akbas führt neben seiner Privatpraxis zudem eine eigene Schönheitsklinik, die ARTEO-Klinik. Diese befindet sich in Düsseldorf. Herr Dr. med. Akbas ist Facharzt für Plastische Chirurgie und kann deshalb auf ein fundiertes Wissen zurückgreifen. In der ARTEO-Klinik gibt es fünf hochmoderne Zimmer. Die Ausstattung der Zimmer und der Klinik ist erstklassig, der mediterrane Innenhof eine Ruheoase.

Der Umfang der Dienstleistungen, die von Herrn Dr. med. Mehmet Akbas angeboten werden, ist groß. Im Bereich der plastischen Chirurgie werden zum Beispiel rekonstruktive Eingriffe sowie ästhetische Eingriffe, sogenannte Schönheitsoperationen, vorgenommen. Aber auch im Bereich der Hand- und Verbrennungschirurgie ist Dr. med. Mehmet Akbas eine der ersten Adressen.

Viele Menschen stören die Falten, die durch Mimik, Umwelteinflüsse oder durch Genetik und Stress entstehen. Eine der Leistungen auf höchstem Qualitätsniveau ist die Faltenbehandlung, Faltenunterspritzung oder Faltentherapie. Ein weiteres Angebot der Privatarztpraxis sind zum Beispiel Gesichtsoptionen, Nasenoperation, Augenlidstraffungen oder Facelifting. Das Gesicht ist für das Aussehen die Visitenkarte und manche leiden unter der nicht gerade geformten Nase oder unter Schlupflidern. Selbstverständlich ist auch eine Fettabsaugung möglich. Oder es ist eine Handverjüngung oder ein Bodylifting angedacht. Wer unter vermehrtem Achselschwitzen leidet, kann dies ebenfalls erfolgreich behandeln lassen. Für alle Eingriffe ist Herr Dr. med. Akbas der richtige Ansprechpartner.

Weiter werden Brustoperationen vorgenommen. Dabei werden sowohl Brustvergrößerung Düsseldorf, Brustverkleinerungen oder auch Bruststraffungen. Diese Eingriffe können sowohl medizinische als auch ästhetische Ursachen haben. Es gibt weitere Angebote über die man sich ausführlich informieren kann. Dazu ist es empfehlenswert, einen Beratungstermin zu vereinbaren.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: presse@diewebag.de

Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas

Luegallee 10

40545 Düsseldorf

m-akbas.de

post@m-akbas.de

Firmenkontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas

Luegallee 10

40545 Düsseldorf

m-akbas.de

post@m-akbas.de

Zentrum für Ästhetisch-Plastische Chirurgie - wir sind Ihre Topadresse für Schönheitschirurgie auf hohem Qualitätsniveau in Düsseldorf. Die Plastische und Ästhetische Chirurgie, also die sogenannte Schönheitschirurgie oder auch kosmetische Chirurgie - kann dem jeweiligen Menschen ein neues Lebensgefühl sowie Stärkung des Selbstbewusstseins geben. Die Kunst in der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie liegt darin, nach einer speziellen Schönheitsoperation oder nach einer Faltenunterspritzung dem Menschen sein ursprünglich jüngeres und frisches Aussehen wiederzugeben. Gerade dieses ist in einer Zeit, in der Schönheit und jugendliches Aussehen oft mit Erfolg und Leistungsfähigkeit verbunden wird für viele Menschen sehr wichtig. Im Zentrum für Ästhetisch-Plastische Chirurgie werden unter der Leitung des erfahrenen und international renommierten Facharztes für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Dr. med. M. Akbas, Schönheitsbehandlungen und Schönheitsoperationen auf allerhöchstem Niveau durchgeführt. Ob kosmetische Operationen (z. B. eine Bauchdeckenstraffung, Facelifting, Brustvergrößerung, Lidstraffung, Nasenoperation, Fettabsaugung, Bruststraffung), Faltenbehandlungen (Radiesse, Botulinumtoxin, Hyaluronsäure), Operationen an den Händen oder wiederherstellende rekonstruktive plastische Operationen - für Ihr Anliegen bieten wir eine perfekt auf Sie maßgeschneiderte Beratung und spezielle Behandlung.